



しゃくなげ

気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小 一日一笑

2月朝礼から 宇宙の話

今回は寒さ対策として、オンラインでの朝礼を行いました。修学旅行で早朝に学校に着いたとき、満天の星が宝石のように輝いていて、とても感動しました。都会では決して見ることも出来ない素晴らしい景色です。夜空には、子どもの頃よく見つけていたオリオン座と冬の大三角が山の上に見えました。オリオン座にあるベテルギウスという赤い星は、地球から約500光年も離れていて、今見えてる光は500年前の光だということ、光は1秒間で地球を7周半進む速さで、その速さで500年かかる場所にあることを話しました。最後に「宇宙人はいるのか？」という質問では、多くの児童がいると答えていました。宇宙は、いまだ説明されていない未知の領域が多くあります。星座の見つけ方も話したので、ぜひ夜空を見る機会があれば、親子でオリオン座と冬の大三角を探してみたいか。幼い頃、星座を初めて見つけたときの感動は、きっと一生の宝物となることでしょう。



アスリートカップ なわとび大会 & 総合優勝決定



白根団

赤城団

優勝

武尊団

白根団のみなさん
3年連続総合優勝
おめでとう！

2位

3位

総合優勝	白根団	1 2 3	(運動会：4 4	マラソン大会：2 5	なわとび大会：5 4)
総合2位	赤城団	1 1 1	(運動会：3 3	マラソン大会：3 2	なわとび大会：4 6)
総合3位	武尊団	9 6	(運動会：3 1	マラソン大会：2 7	なわとび大会：3 8)

2月7日に、アスリートカップ最後の種目、各団による長縄が行われました。どの団も優勝を目指して、大きなかけ声と真剣な顔で次々と長縄を跳び越えていました。この場面で特に素晴らしいと感じたことは、長縄が苦手な主に低学年の子達に寄り添い一緒に跳んであげたり、かけ声で跳ぶタイミングを知らせたり、長縄を回す速さや高さを調整したりと各団で思いやりある工夫がたくさん見られたことです。大会の結果は、上記の通り白根団がなんと3年連続で総合優勝となりましたが、皆で盛り上がり、団結して、思いやり溢れる行動ができた全ての団が優勝だと閉会式で話しました。

授業参観 PTA年度末総会 1月31日(金)

今年度最後の授業参観とPTA総会に、今回もたくさんの保護者の方に来ていただきました。この参加率の高さが、学校でのお子さんの教育に対する関心の高さや丁寧に作品を仕上げ人の話をよく聞ける児童の姿へと結びついているものと思います。これからも学校の指導と家庭の教育が、車の両輪のごとく同じ方向を向きながら進んでいくことが大切だと考えます。またPTA総会では、会則の改正や役員改選などありましたが、今後も事業等の精選や見直しも図りながらよりよい教育活動となるようにしていきたいと考えます。今年度のPTA本部役員の皆様には大変お世話になりました。



5年生 お魚学習会 2月19日(水)

沼田市の給食に魚を提供している関東フーズさんが、5年生に魚に関連した学習会を催してくれました。魚の写真から鯖(サバ)、鯖(サワラ)などの名前を当てるクイズから始まり、魚の流通の仕組みや漁船での一本釣りの様子、DHAの成分のことや現代の漁業が抱える課題など魚を通して多角的な視点でお話してくださいました。5年生の児童も最後まで興味深く話をよく聞きメモを取っていました。最後に、鮭を3枚におろしながら魚が苦手な子の理由・第1位の「骨」の位置について詳しく目の前で教えてくれました。児童にとって大変貴重な学びとなり、遠く本社玉村町から本校まで足を運んでくださった社長の山中さんと矢島さんに感謝です。



1・2月 フォトギャラリー

※利根小ブログもぜひご覧ください。



「5年 SST」

「3・4年飾り雑作り」

「2・3年給食オンライン」

「1・2年わくわくランド」

ようこそ！利根小学校へ

2月18日、ブラジルから1年生の藤井麻椰さんと5年生の藤井清竹くんが本校にやってきました。今日からチーム利根小は総勢76名となりました。ブラジルの学校の授業は午前中だけ、年間で最低気温は20度位だそうです。利根小の学校生活や日本の気候に一日も早く慣れるといいですね。

